

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Allah SWT atas segala rahmat dan karuniaNya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Efektivitas Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Numbered Head Together* Terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Alat Indera Manusia di Kelas XI IPA SMA Nurul Iman Tanjungmorawa Tahun Pembelajaran 2016/2017” disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa hormat dan terima kasih kepada Ibu Dra. Aryeni, M.Pd selaku dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal sampai seluasnya skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Ir. Herkules Abdullah, M.S, Ibu Elida Hafni Siregar, S.Pd., M.Si, dan Ibu Wina Dyah Puspita Sari, S.Si.,M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Ely Djulia M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik serta Bapak dan Ibu Dosen maupun Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak H. Sukma Wijaya, Lc, MH selaku Kepala SMA Nurul Iman Tanjung Morawa, Bapak Agung Kurniawan S.Pd selaku guru bidang studi Biologi yang telah memberikan kesempatan dan kemudahan kepada peneliti selama melakukan penelitian disekolah.

Teristimewa dan penuh kasih penulis sampaikan terima kasih yang tiada akhir kepada Ayahanda Anto dan Ibunda tercinta Dewi Yus atas doa dan kasih sayang yang tiada henti, serta dukungan baik moril maupun materil yang selalu diberikan kepada penulis demi penyelesaian studi di Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih teristimewa juga kepada adik tersayang Evira Audriyani, Fadila, dan Dzaky Ananda serta sanak saudara yang telah mendoakan dan memberi dukungan kepada penulis.

Ucapan terima kasih yang terindah untuk para sahabat terkasih Nuzul, Gita, Wina, Bella, Wenny dan semua teman dari Pendidikan Biologi Ekstensi B 2013 dan rekan Bimbingan Belajar Primamedica Tanjung Morawa yang tidak pernah lelah mendukung penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari para pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 16 Januari 2018

Penulis,

Indi Mirandha

NIM. 4133341069



THE
Character Building
UNIVERSITY